

## Ehrenbürger Georg Paulmichl ist 50 geworden!



Den 18. April hat sich Georg so richtig herbeigesehnt, denn wenn es etwas zum Feiern gibt, ist er nicht mehr zu bremsen. Heuer sollte es so richtig aufgehen, denn Georg, Jahrgang 1960, ist 50 geworden.

Dabei ging sein sehnlichster Wunsch in Erfüllung: die Musikkapelle von Prad überraschte ihn in seinem Garten und spielte herrliche Musik. Mehr wünscht sich Georg nicht, als die „Prodr Musi“ spielen zu hören und auch zu sehen. Der Musikkapelle, vom Obmann bis zum Kapellmeister und den 40 Musikanten gilt tausend Dank, dass sie Georg ohne Zögern diese große Freu-

de bereitet haben. Es versammelten sich einige Verwandte und Freunde von Georg. Auch Bürgermeister Pinggera folgte gerne der Einladung, auch ihm sei dafür herzlich gedankt!

Bei einem Glasl Weißwein wurden die Glückwünsche ausgesprochen und endlich konnten sich alle auf die ausgezeichneten Weißwürste vom Grubarle Metzger Christian stürzen.

Für Georg war es ein unvergesslicher Tag; nicht einmal das Sauwetter an diesem Sonntag konnte die Freude schmälern.

*Richard Paulmichl*

